

**SALIDA**

19/04/2017

**Nº 3002**

Nuestra hermana **Clara (Rosa) Pereda García** de la Comunidad de Santiago de Compostela, Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor, el día 19 de abril de 2017, a los 93 años de edad y 67 de vida religiosa

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 19 de abril de 2017



Superioras Provinciales  
Secretarias Provinciales  
Todas las Comunidades



Nuestra hermana Clara Penela era natural de Santa Eulalia de Losón provincia de Lugo (España). Con 25 años inicia el noviciado en Tortoreos y es aquí donde hace la profesión temporal, pasado el tiempo establecido por nuestros documentos hace su profesión perpetua en 1955 en la Casa Madre.

Son pocos los destinos que ha tenido en su larga vida de apostolado. Después de la primera profesión, destinada a la comunidad asociada a la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Orense permaneció dedicada a la Sanidad y a los enfermos, si bien por causas de espacio pasó por diferentes casas siempre con la misma misión. La última fue Ben-Cho-Sei y desde ésta en 2012 fue destinada a la Comunidad de mayores de Santiago, dónde ha fallecido.

Ya jubilada llevó adelante el servicio de la Administración local y aunque no gozase ella de muy buena salud desde hacía tiempo, seguía con el voluntariado visitando a enfermos conocidos.

Hermana humilde, servicial, agradecida, entregada a los enfermos y a quienes la necesitaban, siempre dispuesta al perdón, amaba y disfrutaba de todo lo que fuera hecho en comunidad, persona de mucha oración. De todo ello fue muy consciente casi hasta los últimos momentos.

Dios la ha llamado a la Pascua definitiva justo en estos días que celebramos el triunfo de Jesús sobre la muerte. Con el recuerdo de todas, especialmente de quienes la habéis conocido, decimos: ¡FELIZ PASCUA DE RESURRECCIÓN, HERMANA CLARA! Descansa en Paz.